



VELO - MOTO - CLUB



RAFZ

Rafz, im Juli 2020

Am 7. Juli 2020 hat uns unser Gründungs- und Ehrenmitglied

Erich (Hans, Hugo) Spühler

21. März 1925

für immer verlassen. Wir trauern um einen Vereinskameraden, der jahrelang mit Begeisterung und Hingabe ein Teil von uns war. Mit seinen verschiedenen Vorstandstätigkeiten (über 30 J.) hat er den Verein massgeblich mitbeeinflusst.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Seine Treue und Pflicht zum Verein dient uns als grosses Vorbild.

Seinen Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid.

Stille Beerdigung